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Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACh 

Lista asistentes al final del documento 

17/10/2022 

 
Tabla: 

1. Resolución de las comisiones para los tres llamados a concurso de planta académica 
(Hidrología, Paleobotánica, Geología Ambiental) 

2. Desvinculación Rodrigo Vega 
3. Actualización respecto a la postulación a fondos ANID para contratación de académic@ 

asociado al DCST 
4. Cuenta director 
5. Varios  

 
1- Situación llamados a concurso:  
• Se cerraron los tres llamados a concurso, ya se realizaron las entrevistas y 

presentaciones: 
o Paleobotánica: Inicialmente hubo 6 postulaciones. 3 postulantes pasaron a la 

etapa de charla y presentación.  
• Ranking inicial: 1) Philippe Moisan, 2) Gisella Astorga, 3) Juana Martel 
• En esa etapa se consideró que Juana Martel quedaba alejada del perfil 

que se buscaba. En la entrevista, Philippe Moisan no tuvo un buen 
desempeño y tuvo observaciones en el examen psicolaboral.  

• Considerando todos los antecedentes la comisión finalmente recomienda 
a Gisella Astorga 

o Hidrología:  
• 3 candidatos evaluados: 
• Ranking inicial: 1) Álvaro Gonzalez, 2) César Ordóñez, 3) David Farias 
• Álvaro Gonzalez (mayor experiencia docente, más publicaciones, manejo 

de áreas estratégicas, altamente motivado); César Ordóñez (su problema 
es que se salía un poco del perfil por ser Limnólogo y no podía venir a 
Valdivia antes de Julio 2023); David Farias (alejado del perfil por ser 
glaciólogo) 
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• Considerando todos los antecedentes la comisión finalmente recomienda 
a Álvaro Gonzalez.  

• Se va a esperar los resultados del examen psicolaboral para comunicar a 
los candidatos. 

o Geólogo ambiental:  
• 5 postulaciones totales, y se entrevistaron a 4 candidatos 
• Ranking inicial: 1) Luis Lara 2) Violeta Tolorza 3) Francisco Cáceres 4) 

Diego Gonzalez 
• Luego de las entrevistas se decidió pasar a etapa de charla a dos 

candidatos: Luis Lara y Violeta Tolorza. 
• Luis Lara tiene un perfil muy destacable en todas las dimensiones 
• Se va a esperar los resultados del examen psicolaboral para comunicar a 

los candidatos. 

 

2- Desvinculación Rodrigo Vega 
• Los años 2020, 2021 tuvo problemas graves en docencia y en investigación, 

incumpliendo gravemente sus convenios de desempeño para los primeros dos años. 
Luego, se le ofreció nuevamente un convenio de 1 año en el que fue evaluado no 
suficiente.  

• Para el cargo de reemplazo: 
o Se discutió ampliamente sobre la estrategia para el reemplazo, si hacer un 

llamado focalizado a Petrólogo Sedimentario o hacer un llamado más amplio 
incorporando Hidrogeología y/o Ingeniería Geológica/Geotécnia 

o Se decidió que José Piquer lo discutirá con Leyla Cárdenas y nos enviará una 
propuesta  

 
3- Actualización respecto a la postulación a fondos ANID para contratación de 

académic@ asociado al DCST 
• Se logró realizar la postulación a ANID, liderada por Daniel Melnick y apoyada por 

Alexandre Corgne.  
• Este es un proyecto tipo PAI, financiando la contratación de un académico por 3 años y 

además entregando financiamiento para traer académicos de fuera y de mejorar el 
mobiliario. Son 50 millones por año; 30 mill aprox para sueldo y el resto para otras 
mejoras. 

• Esto incluye el compromiso de la UACh de financiar el cargo si es adjudicado. 
 

 
 

• Varios:  
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o Escuela Geología: A Gaëlle Plissart se le acaba el periodo de dirección el 20 de 
Enero (luego de 3 años y 4 meses). Gaëlle necesita capacitar al sucesor(a) antes 
de esa fecha, por lo tanto hizo un llamado directo a asumir ese rol. 

o Luis Fernando de Matheus, asumió como subdirector. 
o Alexandre Corgne hizo una solicitud a Dirección Personal que los funcionarios no 

académicos vuelvan a la presencialidad, al menos parcialmente. Es rol de 
Dirección de Personal gestionar con los funcionarios. 

o Patricia, la encargada de aseo del Instapanel solicitó la compra de basureros. 
Pablo Iribarren va a pedir a Sandra Corvalán o la Unidad de Gestión Ambiental 
para gestionar. 

o La situación de Roberto Martinic no ha mejorado y se está desvinculando de sus 
labores académicas, en particular de los tesistas. 

o Francisco Maturana comentó brevemente sobre las discusiones que están 
teniendo como consejo escuela de Geografía para hacer innovación curricular. 
Comentó sobre las formas que están abordando la crisis de matriculados en la 
carrera.  
 

 

 

Académico/a  12-sept-22 
Alexandre Corgne a 
Ana Abarzua V. a 
Bruno Mazzorana j 
Carlos Rojas H. a 
Daniel Melnick j 
Francisco Maturana a 
Gaëlle Plissart a 
Irene del Real a 
Karen Moreno F. a 
Luis Fernando de Matheus a 
Manuel Schilling a 
Pablo Iribarren a 
Pablo Sanchez A. a 
Robert Brummer P. j 
Roberto Martinic V. j 
Rodrigo Vega a 
Sven Nielsen a 
Mario Pino a 

a = asiste, j= justifica inasistencia, n = no asiste ni 
justifica 
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